



## Chien visiteur au collège

publié le 15/01/2023 - mis à jour le 16/01/2023

La 1ère partie de l'expérimentation « Chien visiteur » touche à sa fin .



Samsara, une jeune chienne Epagneul du Tibet est venue sur ce premier semestre dans le cadre de l'ACC avec les élèves « décrocheurs », module encadré par Mme Goardet et M. Goncalves.

Sa présence au collège sur ces moments a permis de proposer un contact différent au sein du collège.

Les élèves trouvent cela « apaisant ». Cela permet parfois de débloquer la parole dans des moments d'activités proposés à l'élève (promenade dans l'enceinte de l'établissement, jeux ou moment plus calme avec Samsara).



L'activité **Chien visiteur**  est une activité encadrée par la Commission Nationale Education et Activités Cynophiles (CNEAC)

La CNEAC est une commission de la Société Centrale Canine (SCC) : elle gère de nombreuses activités d'éducation, de formation et est reconnue par ses activités sportives canines.

Elle développe en particulier l'activité de chiens visiteurs, qui est une activité bénévole.

Pour devenir chien visiteur, Samsara, après une période d'éducation au sein du **4 Pat'Club 86**  de Saint-Benoit (86), a passé des tests de comportement lors d'une formation officielle CNEAC (formation théorique et pratique) .

Le binôme maître/chien possède le CAESC (certificat d'aptitude à l'éducation sociale du chien) et le diplôme officiel de Chien Visiteur.

